

Madrid, a 26 de mayo de 2014

Querido compañero:

Después de varios años como Presidente de la Asociación de Antiguos colegiales del Colegio Mayor San Pablo y teniendo en cuenta que mi entrada se produjo con el compromiso de que mi duración en el cargo sería de cuatro años como sucedió en la etapa anterior de Landelino Lavilla y posteriormente de Juan Güell (al que yo me comprometía a sustituir), quiero aprovechar la inquietud demostrada en estos momentos por antiguos paulinos dispuestos a hacerse cargo de la misma, lo que es muy de agradecer para nuestra Asociación.

Es por ello que la Junta Directiva y yo como Presidente convocamos Asamblea General de la Asociación Antiguos Colegiales del Colegio Mayor San Pablo para el día 25 de junio en el Colegio Mayor San Pablo a las 20:00 horas, con arreglo al siguiente Orden del Día:

- Exposición del estado de cuentas de la Asociación y aprobación en su caso.
- Dimisión de la actual Junta Directiva.
- Elección de nueva Junta Directiva, previa presentación de candidaturas y programas en la propia Asamblea.

En la confianza de contar con tu presencia, recibe mis saludos más afectuosos.

Fdo.: Carlos Roldán

